



Le gouverneur de la région du Centre, Naseri Paul Bea, a réitéré sa décision de restreindre la circulation des conducteurs de moto dans certaines parties de la capitale politique du Cameroun, Yaoundé, à la suite de la grève qui a eu lieu lundi 12 novembre 2019.

Le gouverneur Naseri Paul Bea, qui était invité au journal de 13 heures sur la chaîne de télévision CRTV, a déclaré que l'ordre était maintenu. Les forces de sécurité déployées sur le terrain garantiront son respect.

Cela fait suite à la grève organisée lundi par les mototaximans pour protester contre la décision du gouverneur qui leur interdit l'accès à certaines routes de Yaoundé.

Selon ce dernier, l'interdiction a déjà entraîné des pertes, car ils sont obligés de travailler dans des régions reculées où les bénéfices sont faibles par rapport aux zones dans lesquelles ils ont été interdits de circuler.

Selon certains rapports, afin de lutter contre le désordre urbain qui gagne beaucoup de terrain dans la capitale, le gouverneur de la région du Centre, Naseri Paul Bea, a convoqué jeudi une réunion avec des dirigeants de syndicats pour annoncer la restriction des activités dans certaines parties de Yaoundé avec des sanctions à appliquer aux défaillants.

